

MEDIO: EL HERALDO TV
NOTICIERO: TIEMPO DE NEGOCIOS
FECHA: 08/ABRIL/2022

La agencia Japan Credit Ratings mejoró la perspectiva crediticia de México

DARIO CELIS: La agencia Japan Credit Ratings, mejoró la perspectiva crediticia de México de negativa a estable para la deuda mexicana de largo plazo y ratificó en A- y A+ la calificación crediticia en moneda extranjera y moneda local, respectivamente.

La firma subrayó el buen desempeño de la política macroeconómica en materia cambiaria y monetaria, así como la resiliencia de México ante los choques externos de las últimas semanas.